



Universidad del Sureste Escuela de Medicina

Materia: Medicina forense

Alumna: Daniela del C. García Ramírez

Docente
Dra Kikey Lara Martinez

Lugar y fecha Comitán de Domínguez Chiapas a 03/07/2020.

Conclusion

La materia de medicina forense me deja mucho bienestar en mi formación como medico, realmente siento que fue una materia de la cual tuve muchos conocimientos nuevos, realmente aporto mucho a mi formación profesional.

En una ocasión pude estar en una necropsia y fue una de mis mejores experiencias ya que pude aplicar lo visto en clase, obviamente mi docente tuvo mucho que ver al saber compartirnos su experiencia, con paciencia, con ganas de que nosotros aprendamos.

La satisfacción de conocer la materia y de llevarla a cabo es de suma importancia ya que se puede aplicar hasta en la vida diaria, para comprender ciertos fenómenos del cuerpo humano y entender de que forma entender al proceso de muerte del organismo.

Realmente le agradezco al docente el saber compartir y transmitir el conocimiento a base a su experiencia y a su dedicación a su trabajo.

La aplicación en mi vida y en mi vida profesional de ahora en adelante como medico se me hizo de suma importancia y estoy segura que será llena de satisfacciones.